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Ce message pour signaler que j'ai retiré la dernière version de Sunsetscreen de la base de Gratilog
suite au changement de licence. 
Il est devenu payant à moins que l'on autorise dans la version gratuite à utiliser les ressources du PC
pour participer au réseau Luminati

http://www.skytopia.com/software/suns ... sunsetscreen-license.html

"Also implemented trial version (I have to eat too 
 ). Either upgrade after a week by paying $5 for the full version, or agree to the integrated peer
sharing system to use Sunsetscreen for free (can be disabled at any time). If you accept, your use of
SunsetScreen is free of charge in exchange for safely using some of your device's resources, and
only when you are not using your device. You may turn this off from the Options window and no user
data is ever collected. Please see our TOS for further information."

"J'ai aussi implémenté la version d'évaluation (je dois aussi manger 
). Vous pouvez soit mettre à niveau après une semaine en payant 5 $ pour la version complète, soit
accepter le système intégré de partage par les pairs pour utiliser Sunsetscreen gratuitement (peut
être désactivé à tout moment). Si vous acceptez, votre utilisation de SunsetScreen est gratuite en
échange de l'utilisation en toute sécurité de certaines ressources de votre appareil, et uniquement
lorsque vous n'utilisez pas votre appareil. Vous pouvez désactiver cette option dans la fenêtre
Options et aucune donnée utilisateur n'est jamais collectée. Veuillez consulter nos TDS pour plus
d'informations."

Traduit avec www.DeepL.com/Translator

Je vous conseille donc plutôt l'utilisation de F.lux
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